

Sujeto:

[Invitación] Presentación del juego de mesa de la cooperativa de vivienda

Cuerpo:

Luchadores,

¡ESTÁ VIVO! Únase con nosotres **el martes 10 de diciembre de 4:00 a 6:00 p.m. en Quetzal** para la presentación del juego de mesa al colectivo! Jugaremos, compartiremos algunas risas y disfrutaremos de una comida con la comunidad y la clase que la creó. ¡No te pierdas esta velada divertida y atractiva! Por favor asegura tu asiento completando este formulario.

Registro: Revelación del juego de mesa

<https://forms.gle/VKDr5a4ZqSxqDtqW7>

Contexto del proyecto:

La División de Arquitectura del California College of the Arts y SOMOS Mayfair han colaborado para diseñar un juego de mesa centrado en las cooperativas de vivienda. El juego tiene como objetivo ayudar a los miembros propietarios a aprender cómo tomar decisiones colectivas y afrontar los desafíos de la vida comunitaria dentro de un modelo de vivienda cooperativa.

¡Háganos saber si tiene alguna pregunta o inquietud!

Con agradecimiento,